



令和6年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立
みどりの南小学校
第24号
発行日 R6. 9. 19

税金について学ぶ

6年生社会科「租税教室」

9月4日(水)3・4校時、6年生各教室で「租税教室」が開かれました。今回は「公益社団法人 土浦法人会 青年部会」3名の皆様が講師として来校。ビデオの上映や税金クイズを通して、税の役割と重要性について、授業をしていただきました。最初にアニメ「マリンとヤマトの不思議な日曜日」。大地の妖精コッピとクッピを助けたマリンとヤマトが税金のなくなった世界を通して税金の大切さを知ることを描いたもので、6年生も集中して視聴。そして、税金のクイズを通して、税金の種類や、様々なインフラが税金によって整備されていることを学びました。身近なものにかかるお金（通学路の道路1mで100万円、25mプールが1億円）には驚きの声も。教科書も税金によって無償で支給されていることを教科書の裏を見て確認しました。「国民の三大義務」もしっかり答えられた6年生。授業での学びが生かされていました。講師のまとめでは「税金は、私たちが毎日の生活を豊かで安全に暮らすため、皆で負担し合う『社会全体の会費』のようなもの」という言葉をいただきました。6年生にとっては大人になるために必要な学び。講師の皆様、ありがとうございました。



クイズで楽しく学ぶ



最後に“1億円”の重さを実感！

みなみトピックス

これまでの話題から

【1年生もしっかり自分の身を守ることができました <シェイクアウト訓練>】

9月2日(月)3校時、各学級でシェイクアウト訓練を行いました。「シェイクアウト訓練」とは、世界中で行われている新たな地震訓練で、訓練のために特定の会場などに集まることなく、参加者がそれぞれの場所で、ラジオなどから流れる合図に応じて、自分の身を守るための安全行動をいっせいにやるものです（つくば市HPより）。本校でも地震が起きた想定で一斉放送に行き、子供たちは突然の地震から身を守りました。1年生も素早く机の下にもぐり、教室の前から見ると、誰もいない？ ようでした。よくできました！



みなみ 掲示板

【“上履き”の寄付、ありがとうございます 随時回収しています】

学校だより第16号でお伝えしたところ、9月初めに上履きをお届けいただきました。皆様のご厚意に感謝申し上げます。

いただいた上履きは子供たちのために大切に利用させていただいています。保護者の方にご協力いただき、まだ使えるモノは繰り返し使う「リユース(Reuse)」の取組にもなっています。これからも様々なサイズを用意しておきたいと考えておりますので、今後ご不要になった上履きがありましたら、お届けいただければ幸いです。



集まった上履き(新品も)



名前を可愛く塗りつぶし